



## **Le scandale des matchs truqués à la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) continue de faire des vagues.**

Selon le lanceur d'alerte Boris Bertolt, 15 arbitres de la Ligue régionale du Sud-Ouest ont été convoqués à la Police Judiciaire dans le cadre de l'enquête autorisée par le président de la République, Paul Biya.

L'enquête, qui fait suite à une correspondance du Secrétaire Général à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, concerne des accusations d'abus d'autorité, de corruption et autres, impliquant notamment Samuel Eto'o Fils et NDAZEH Valery NCHIAKEH.

Les enquêteurs cherchent à déterminer le rôle de chaque arbitre dans les accusations de corruption lors des matchs de la ligue régionale. Après cette phase, des arbitres de MTN Elite 2 seront également entendus pour déterminer leur implication dans les accusations de corruption ayant favorisé l'équipe de Victoria United d'OPPOPO, proche de Samuel ETO'O, en MTN Elite 1.

Pour l'instant, aucun responsable de la FECAFOOT n'a encore été auditionné. La commission d'enquête rassemble actuellement les éléments avant de passer aux "gros morceaux", apprend-on.